



Jorge Triana responde a condena de Genaro García Luna

Ayer en cuanto se supo del veredicto en contra de García Luna, los legisladores del PAN abandonaron el salón de Plenos de San Lázaro.

El diputado panista Jorge Triana, aseveró que había sido juzgada una persona que va a cargar con las consecuencias de sus actos, lo cual es correcto, pero ojalá delincuentes como Gertz Manero, Bartlett o la familia del Presidente también rindan cuentas en su momento.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APJlxUZdSadnYOQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213126&parld=75F18D3264FEE48F%213122&o=OneUp>